

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan dari hasil dan pembahasan, maka dapat disimpulkan mengenai persepsi *followers* terhadap *personal branding* Tasyi Athasyia setelah adanya kasus penahanan hak karyawan adalah didominasi dengan penilaian tidak *respect* terhadap sosok Tasyi Athasyia secara perilaku. Selain itu, *followers* masih menyukai Tasyi Athasyia sebagai konten kreator, karena *followers* masih membutuhkan dan menonton konten kuliner yang dibuat oleh Tasyi Athasyia. Hal ini menandakan bahwa kredibilitas Tasyi Athasyia sebagai seorang konten kreator sangat tinggi, karena setelah adanya kasus penahanan hak karyawan tersebut masih banyak *followers* yang menyukai konten Tasyi Athasyia.

Selain itu, persepsi yang dibentuk oleh *followers* Tasyi Athasyia adalah adanya ketidaksesuaian antara *personal branding* yang ditampilkan oleh Tasyi Athasyia di Instagram dengan keadaan realita. Hal ini menyebabkan *followers* Tasyi Athasyia merasa konten dan kehidupan yang ditampilkan di Instagram tidak relevan. Karena persepsi yang dibangun oleh *followers* tidak konsisten atau tidak selaras dengan *personal branding* yang ditampilkan oleh Tasyi Athasyia, maka *followers* dari akun Instagram @tasyiiathasyia tidak dapat menghargai dan tidak memberikan perhatian terhadap sosok Tasyi Athasyia.

Dengan ini, dinyatakan bahwa Tasyi Athasyia tidak dapat memenuhi tiga prinsip *personal branding* dan hanya memenuhi lima prinsip *personal branding* lainnya, yaitu Spesialisasi (*The Law of Specialization*), Kepemimpinan (*The Law*

of Leadership), Perbedaan (*The Law of Distinctiveness*), Terlihat (*The Law of Visibility*), dan Keteguhan (*The Law of Persistence*).

5.2.Saran

1. Sebagai seorang yang berpendidikan dan berkecukupan, diharapkan agar lebih memanusiakan orang lain, menghargai semua orang dan tidak merasa tinggi di antara yang rendah.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk menambahkan dan memperbarui variabel pada penelitian di masa mendatang.
3. Dari kekurangan hasil penelitian ini, diharapkan untuk penelitian ini dapat memberikan referensi akademis bagi penelitian dengan topik serupa di masa depan.